

## **Feuerwehrball 1962 im Festsaal der Gemeinde Rosental**

Am Samstag, 20. Jänner, veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr von Rosental im Festsale der Gemeinde ihren traditionellen Ball. Der überaus gute Besuch dieser Veranstaltung hat wiederum gezeigt, welcher Beliebtheit sich bereits seit Jahren der Ball der Freiwilligen Feuerwehr Rosental erfreut.

Wehrhauptmann Bürgermeister Franz Jammernegg eröffnete den Ball und konnte neben den zahlreich erschienenen anderen Besuchern im besonderen den Bezirkskommandanten der Freiwilligen Feuerwehren, Franz Mayer, dessen Stellvertreter Josef Bohmann, Herrn Berginspektor Dipl.-Ing. Adolf Mann, eine stattliche Abordnung der Gendarmerie des Postens Köflach und zahlreiche Vertreter der Nachbarwehren begrüßen.

Die Männer der Freiwilligen Feuerwehr forderten nach der Begrüßung durch den Wehrhauptmann durch Überreichung eines Blumenstraußes ihre Damen zu einem Ehrentanze auf. Es war dies eine sehr nette Geste, die allgemeine Anerkennung fand. Nach diesem Ehrentanze war wie mit einem Schlage bereits die beste Stimmung da, die ohne Unterbrechung anhielt bis in die frühen Morgenstunden. Unbeschwerte Fröhlichkeit und zufriedene Mienen waren auf allen Gesichtern zu sehen, und die Tanzfläche war stets angefüllt mit tanzenden Paaren. So war es sowohl im großen Saale, in dem die Rundfunkkapelle Käfer spielte, wie auch in den Kellerräumen, wo die Kapelle Brandstätter für gute Unterhaltung sorgte.

Seinem bereits bekannten Namen Ehre gemacht hat somit auch wiederum der diesjährige Ball der Feuerwehr. Alles war in bester Stimmung, und daher wird jeder Besucher sich noch lange gerne an die verbrachten fröhlichen Stunden erinnern.